
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週、１学期の期末テストが実施されました。そして今週はその結果が続々と返却

されています。結果はどうだったでしょうか。自分の努力を実らせ成果につなげるこ

とが出来た人、思ったような成果を出すことが出来なかった人、それぞれ一喜一憂の

１週間だったと思います。今回の結果をしっかり受け止め、次につなげることが大切

です。受験（受検）に向けて、これから何をするべきか、この夏休みをどのように過

ごすかがカギとなります。次回の進路通信では、夏休みの過ごし方についてアドバイ

スをしていく予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日、第１回進路説明会にご参加いただきました保護

者の皆様、ご来校いただき、ありがとうございました。

埼玉県公立入試・私立入試の概要や進路決定に向けての

今後の日程など、説明の至らない部分もあったかと思い

ますが、様々なお話をさせていただきました。 

 これから夏休みに入りますと、担任から通知があった

ように、保護者・生徒・担任による三者面談が予定され

ています。まだ具体的な進路希望が決まっていないお子

さんもいるかと思いますが、この夏休みを活用し、学校

説明会やオープンスクールなどに足を運んでいただき

たいと思います。繰り返しお子様にもお伝えしています

が、説明会等に参加される場合には、各高校のホームペ

ージから事前予約が必要なケースがほとんどですので、余裕を持って予約申し込みを

行ってください。学校によっては定員が決まっており、予約が出来ない可能性もあり

ますので、ご注意ください。進路決定に向けて、この夏をぜひ有意義なものとしてい

ただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

７月１１日（月）に左の資料を配布します。 

２６日（火）、２７日（水）に実施される狭山市Ｐ

ＴＡ連合会による高等学校説明会の資料になりま

す。会場は狭山市市民会館・中ホールです。 

７月７日（木）に配布された参加申し込みのお知

らせにあった２次元コード（ＱＲコード）から、

１９日（火）までに事前受付を済ませてください。 

２日間合計で近隣の３２校の担当者を招いての説

明会となります。詳しい日程は左の資料の１ペー

ジ目に載っていますので、配布後、ご覧ください。

貴重な機会ですので、ぜひ参加していただければ

と思います。 
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～進路情報～ 

令和４年度埼玉県公立高等学校入学者選抜実施後のアンケート結果が来ました。参考に

なりそうなデータを紹介します。 

令和４年度高校入試において、中学生や保護者が志願先高校を決定する時どのような点が重視されたか。 

１位 進学の実績が良好なこと ２５．８％ 

２位 高校の学校行事や部活動が充実していること １６．９％ 

３位 高校への通学時間や通学距離が短いこと １５．０％ 

４位 高校の教育施設や設備が充実していること １４．９％ 

５位 高校で理数教育・国際理解教育などの特色ある取組があること ４．０％ 

６位 就職の実績が良好なこと ３．７％ 

７位 高校で農業・工業・商業等の専門教育が受けられること ３．４％ 

８位 高校入試の受検料が安価なこと ３．２％ 

 

 


